MARIE-PIERRE JACQUET



Candidate à la Présidence de la locale de Erezée/Manhay

Madame, Monsieur,

Je poursuis actuellement ma formation en Notariat.

Présidente de l'association Amnesty-International à l'université de Liège. Je suis actuellement vice-présidente de la Cantonale Erezée-Manhay

Mes objectifs visent à constituer rapidement un bureau autour de la présidence afin d'organiser la vie de notre locale. Partager des opinions, consulter nos membres, organiser des évènements, tels sont les actions que nous mettrons en place avec ce bureau.

Avec l'aide de tous nos amis et Murielle Landenne, présidente sortante, j'aimerais obtenir votre confiance pour dynamiser notre structure.

Marie-Pierre Jacquet

